

25.4.2014 - Publik-Forum

Seltsamer Heiliger

Schwere theologische Bedenken gegen die bevorstehende Heiligsprechung des 2005 verstorbenen Papstes Johannes Paul II. erhebt die schweizerische Herbert Haag Stiftung für Freiheit in der Kirche. Kein anderer Papst der vergangenen hundert Jahre habe die Christen so sehr gespalten wie Karol Wojtyła. Seinen Verdiensten beim Sturz des Kommunismus stehe sein Unterdrückungskurs gegen alle freiheitlich denkenden Christen gegenüber. Die Haag-Stiftung lädt ein, die Erklärung mit zu unterzeichnen.

www.herberthaag-stiftung.ch

Dieser Text stammt von der Webseite <http://www.publik-forum.de/Publik-Forum-08-2014/seltsamer-heiliger>
des Internetauftritts von Publik-Forum

Zuletzt geändert am 27.04.2014